

Socialismo bonaerense, en marcha. Nuestra mirada y aporte de futuro.

Durante estos casi dos años, la sociedad bonaerense ha sido gobernada por el Presidente Javier Milei con insensibilidad y, muchas veces, con crueldad. La falta de compromiso del gobierno nacional con el futuro de nuestra juventud se evidencia en el desprecio hacia el sistema universitario: la falta de financiamiento a las Universidades Nacionales y el reiterado veto a la ley de financiamiento constituyen un ataque directo al derecho a la educación. En nuestra Provincia contamos con más de una veintena de Universidades Nacionales, que son fundamentales para pensar el futuro de nuestros territorios y construir sociedades con más derechos. Asimismo, se ha producido el desfinanciamiento de la salud pública, el acceso a los medicamentos, y en simultáneo se ha atacado a las políticas de género y diversidad.

Nuestra extensa Provincia, asimismo, ve deteriorarse día a día sus rutas, puentes e infraestructura por decisión del Gobierno Nacional de suspender las obras públicas, algunas de las cuales las deben realizar la Provincia con sus propios fondos, así como se observa un crecimiento del proceso de desindustrialización. El apartamiento del Estado Nacional de su rol indelegable de garantizar mayor accesibilidad manifiesta, una vez más, su insensibilidad hacia las y los bonaerenses.

Con más de diecisiete millones de habitantes, y en el contexto de lo que ello implica, sufrimos también el abandono de nuestros jubilados, que siguen sin recibir respuestas en la recomposición de sus haberes ni en la cobertura de sus prestaciones. El desfinanciamiento de la educación y salud pública por parte del Gobierno Nacional agrava la calidad de los servicios que brindan la Provincia y los Municipios.

Todos estos condicionantes de orden financiero no hacen más que agravar una situación preexistente de los bonaerenses que claman por la presencia de un Estado que les permita acceder a un sistema de salud eficiente, a que pueda resolverse el déficit crónico en materia de infraestructura escolar, de manera que sus hijos puedan tener un ámbito digno donde educarse y que la comunidad toda pueda desenvolverse en un marco de seguridad que respete tanto su integridad física como la de sus bienes para alejarse del estado de angustia y permitir su desarrollo tanto en su esfera personal como familiar y social.

A ello se suma la más explícita crueldad en la represión sufrida cuando han reclamado por sus derechos. El mismo maltrato padecen sectores vulnerables de nuestra sociedad, como las y los bonaerenses con discapacidad. Repudiamos enérgicamente este accionar y reafirmamos nuestro compromiso con estos colectivos.

Este gobierno nacional no solo es insensible, sino que también incumple con la distribución equitativa de fondos que permitirían a otros niveles del Estado atender su inacción. La Provincia de Buenos Aires arrastra una larga trayectoria de injusto desfinanciamiento por parte del Estado Nacional, situación que esta gestión ha agravado. El Partido Socialista de la Provincia de Buenos Aires se suma a quienes reclaman que se ponga fin a esta



inequidad, asi como que la Provincia de Buenos Aires recupere la coparticipación histórica que se le adeuda y le corresponde.

El Partido Socialista de la Provincia de Buenos Aires, con sus nuevas autoridades electas democráticamente por sus afiliadas y afiliados, con la fuerza de sus juventudes, con su participación en instituciones de la Provincia y con su representación en localidades a lo largo y ancho del territorio, renueva su compromiso con el diálogo con todos los sectores que compartan esta visión, para que la Argentina y nuestra Provincia superen la dramática situación que estamos atravesando.

El socialismo tiene hoy, una vez más, la oportunidad de aportar a la construcción de un horizonte más justo, solidario y democrático, en el que cada bonaerense pueda creer y sentir que un futuro mejor es posible.

JUNTA PROVINCIAL - PARTIDO SOCIALISTA DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

